

Bekanntmachung im Hinblick auf

**Open End Turbo Bull Optionsscheine
der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**
bezogen auf
TechnipFMC PLC

Am 15. Februar 2021 hat die TechnipFMC PLC den Vollzug der Abspaltung seines Engineering-Geschäfts bekanntgegeben. Die Sparte Technip Energies soll künftig als eigenständiges Unternehmen am Markt agieren. Weitere Informationen dazu finden sich unter <https://investors.technipfmc.com/technip-energies-spin-off/>.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Open End Turbo Bull Optionsscheine (die "**Wertpapiere**") nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International als Berechnungsstelle für die Wertpapiere nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend in der Tabelle genannten Wertpapiere mit Wirkung zum 19. Februar 2021 (der "**Kündigungstag**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt vor der Abspaltung für die TechnipFMC PLC (ISIN: GB00BDSFG982; Reuters Code: FTI.PA) von der Euronext Paris S.A. am 15. Februar 2021 veröffentlichten Preises bestimmt:

ISIN	Kündigungsbetrag (in EUR)
DE000GF5B906	0,49

Frankfurt am Main, 18. Februar 2021
Goldman Sachs International

Announcement relating to
Open End Turbo Bull Warrants
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH
relating to
TechnipFMC PLC

On 15 February 2021, TechnipFMC PLC announced the completion of the spin-off of its engineering business. Technip Energies will be operating on the market as an independent company in the future. Further information can be found at <https://investors.technipfmc.com/technip-energies-spin-off/>.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International as calculation agent for the Open End Turbo Bull Warrants (the "**Securities**") an adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the table below with effect to 19 February 2021 (the "**Termination Date**") in accordance with the terms and conditions underlying these Securities.

The following termination amount in relation to the Securities has been determined on the basis of the last price published for TechnipFMC PLC (ISIN: GB00BDSFG982; Reuters Code: FTL.PA) by Euronext Paris S.A. prior to the spin-off on 15 February 2021.

ISIN	Termination Amount (in EUR)
DE000GF5B906	0.49

Frankfurt am Main, 18 February 2021
Goldman Sachs International